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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0 682019. 

O Vereador que presente subscreve, após ouvido Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 
ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, a Criação e 
implementação de CURSO DE PINTURA, No Bairro dos Rodoviários. 

JUSTIFICATIVA 

Com o intuito de Resgatar a Arte e Cultura em nossa Cidade, Requeremos 
a disponibilidade de um dia da semana com material para uma turma de 
20 Alunos. Oportunamente, informo que já possuímos um espaço que já 
foi cedido pela Associação de Moradores do Citado bairro. 

Sala das Sessões, em 14 de Março de 2019. 
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Sala das Sessões, em 14 de Março de 2019. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0 6&512019. 

O Vereador que presente subscreve, após ouvido Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 
ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, a Criação e 
implementação de CURSO DE DANÇA PARA TERCEIRA IDADE, No 
Bairro dos Rodoviários. 

JUSTIFICATIVA 

Com o intuito de Resgatar a Arte e Cultura em nossa Cidade, Requeremos 
a disponibilidade de um profissional habilitado para este fim, devendo ser 
prestado 2 (duas) vezes por semana, na Praça da Rua Espirito Santo, 
Bairro dos Rodoviários. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 626 /2019. 

O Vereador que presente subscreve, após ouvido Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 
ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, a Construção de 
um VESTIÁRIO COM BANHEIRO no Campo de Futebol, localizado no 
Bairro dos Rodoviários. 

JUSTIFICATIVA 

No referido Campo onde acontecem os jogos, não existe um local 
adequado para troca de Vestuários, por ser um local público, vem 
causando constrangimentos constantemente aos jogadores e a 
população que transitam pelo local. 

Sala das Sessões, em 14 de Março de 2019. 



3 
DE 27-50 

APROVADO (A) ie. SESSÃO N0,10 
DE.W  D 	PO 
VOTOS CONTRA 
MESA DA C.M./P.A.  03. / 0 4 

ERESI(DE E 

Pedro 
- Vere or - 

eto 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 61(912019. 

O Vereador que presente subscreve, após ouvido Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 
Exmo. Sr. Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, SOLICITANDO a 
instalação de Redutores de Velocidade (Quebra-Molas) no cruzamento 
das ruas Caxangar e Olavo Bilac, bairro BTN II. 

JUSTIFICATIVA 

Devido aos inúmeros acidentes ocorridos nesse cruzamento, peço o 
atendimento imediato dessa solicitação, para que através da instalação 
dos redutores de velocidade venha diminuir o número de acidentes 
ocorrido no cruzamento citado. 

Sala das Sessões, em 19 de março de 2019. 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 6 4 8 /2019. 

O Vereador que presente subscreve, após ouvido Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 
Exmo. Sr. Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, solicitando a 
instalação de REDUTORES DE VELOCIDADE (Quebra-Molas) no 
cruzamento das ruas Caxangar e Chico Mendes, bairro BTN II. 

JUSTIFICATIVA 

Devido aos inúmeros acidentes ocorridos nesse cruzamento, peço o 
atendimento imediato dessa solicitação, para que através da instalação 
dos redutores de velocidade venha diminuir o número de acidentes 
ocorrido no cruzamento citado. 

Sala das Sessões, em 19 de março de 2019. 

Pedro Macano eto 	APROVADO (Aj SESSÃO Noi95-1  

- Vere or - 	 DEMJ  D(-tLIO_.POkUtnaZ6:&ra.)_•- 
1A'ÍES'fC) ,;.'; R E CEIZ:E?, 	P;MN= 
Emiti/ 	

VOTOS CONTRA 
2Ce ty- 	 MESA DA C,M.R.A.lif 


	00000001
	00000002
	00000003
	00000004
	00000005

